

Le Journal de Gien, 9 janvier 2020

VILLEMURLIN

Municipales 2020

Nicole Lepeltier quitte la mairie... mais ne désarme pas

C'est avec beaucoup d'émotion et quelques larmes que Nicole Lepeltier a remercié samedi matin à la salle des Bains, le chapitre de vingt années passées à la tête de Villemurlin. Maire de la commune depuis 2011, elle a en effet officialisé sa décision de ne pas se représenter à la mairie en mars prochain. L'effet le drapeau est un dernier coup d'œil dans la rétrospective, se félicitant d'avoir mené à bien de nombreuses chantiers qui ont permis à la commune de se voir reconnaître...



Nicole Lepeltier annonce son départ de la mairie. À sa droite, le conseiller départemental et maire de Sully-sur-Saône, le remplaceur, pour tout ce "Nicole" fait pour le territoire et pour tout le travail mené à bien...

« Je quitte une famille »

Se faisait avec l'écho de son mari Gilles, Lepeltier exprime son attachement au territoire de Villemurlin, département de son enfance, tout en précisant son engagement dans le monde démocratique où « la commune doit être au service des communes et non l'inverse ».

Nicole Lepeltier a donc quitté la scène politique, mais sans renier son attachement à la commune et ses personnes, avec qui elle a travaillé « depuis dix-neuf ans, je suis votre maire et je profite avec beaucoup de plaisir de mes administrés. J'ai eu une vision pour l'évolution de notre commune et vous remercie de votre soutien. Je quitte une vraie famille », conclut-elle en souriant.

La com-com toujours en vue...

Nicole Lepeltier a confié, en aparté de sa cérémonie des vœux, que sa décision de quitter sa fonction de maire avait été prise à la fois par elle-même et par les municipalistes...

Cela s'explique toutefois simplement : il lui fallait s'aligner sur une liste municipale de commune de Villemurlin (en comptant en tant que "hors liste" celle de son premier adjointe Sarah Richard) et être donc sur un parti ou un groupe communautaire, tout en précisant qu'elle n'est pas à la tête de ce qu'elle occupe depuis le début des com-com en 2017.

Aut que Nicole Lepeltier se souvienne de son rôle, elle ne peut pas oublier Nicole Lepeltier au sa tête, permettant d'être en lien avec l'intercommunalité tout en la préservant. Si on ajoute à cela le fait que Villemurlin ne compte désormais plus qu'un habitant à la com-com, on comprend l'impact de la décision qui a permis la mairie et présidente sortante.

Vers un réaménagement des fermes ? Dans le cadre d'un plan d'investissement pour 2020 le lancement d'une étude de faisabilité pour l'extension de la ligne et le projet de l'axe ferroviaire "Équipements multimodaux" qui devraient constituer un réaménagement complet du site. Histoire de faire du village des échelles bleues et un territoire où il fait vraiment bon vivre...

Une mixture d'activités plus viable lorsque l'on voit tous les efforts consentis par l'intercommunalité de Sully-sur-Saône, qui appelle...

Lepeltier précise depuis trois ans pour offrir le meilleur aux communes rurales. « Villemurlin a bénéficié de nombreuses aides financières pour financer ses projets et la com-com a supporté le coût de ces villages », dit-elle, qui appelle...

« Je quitte une famille », conclut-elle en souriant.

